

Aragón S.A.: Un 2025 marcado por la profesionalización y la innovación tecnológica

Con más de tres décadas de trayectoria, Aragón S.A. ha consolidado su presencia en la industria eléctrica chilena gracias a una propuesta que combina eficiencia logística, asesoría especializada y compromiso con la calidad. Este año, la compañía acelera su transformación digital y operativa, marcada por la próxima inauguración de su nuevo centro logístico de gran escala en Santiago y la implementación de sistemas avanzados como SAP y WMS LIGO, diseñados para fortalecer su cadena de suministro y responder con agilidad a las necesidades del mercado.

Aragón se ha posicionado como un socio confiable para sectores estratégicos como la minería, generación, subestaciones, transmisión y distribución eléctrica, con soluciones que incluyen conductores de aluminio y cobre, cables solares, aisladores, transformadores y ferretería eléctrica, entre otros.

Uno de los pilares clave en este crecimiento, y que se ha fortalecido especialmente durante 2025, es su área técnica, compuesta por ingenieros que acompañan y asesoran tanto a los clientes como al equipo comercial. Esta unidad no solo entrega soporte técnico, sino que también garantiza el cumplimiento de normas y estándares nacionales e internacionales, mediante un riguroso control de calidad en coordinación con la oficina que la empresa mantiene en Shanghái, responsable de validar técnicamente y realizar pruebas sobre toda su oferta importada.

Con una mirada de largo plazo y una sólida orientación técnica, Aragón S.A. reafirma su compromiso con un sector eléctrico más robusto, moderno y alineado con los desafíos del país.

Más información en www.aragonenergia.cl

